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新庁舎建設基本計画（案）に関するパブリックコメント 共通意見の説明 

意見（要旨） 説明 

活性化に繋がらな

いのではないか 

商店街の活性化については、平成 22 年 4月の新庁舎建設構想等策定委員会の第 1回会議

において、片山前市長が「まちづくりにおいて、庁舎の位置は、非常に重要な要素。新潟市

では市役所が移転したことで古町の賑わいが喪失したこと、長岡市ではまちの賑わいを取り

戻すために、庁舎の機能を駅前に移すこと。市役所がまちの賑わいに大きく影響すると言っ

ても過言ではない。」とあいさつされており、現在でも同様の考えをもっています。 

市役所が移ったことで、人の流れが生まれ、飲食店などの出店から始まり、そこから少し

ずつ商店街全体が元気になっていくと考えていますが、市役所が移るからといって、それだ

けで商店街が活性化するものではないと考えています。 

それには商店街が努力することも必要ですし、これまで以上に市も支援をしていきたいと

考えています。 
 


